

Kapolresta Mojokerto Sambut 120 Siswa Pra Latja Diktuba T.A 2022/2023 SPN Polda Jatim

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM

Oct 17, 2022 - 22:15



KOTA MOJOKERTO - Menjelang berakhirnya Pendidikan Pembentukan Brigadir Polisi Tugas Umum T.A. 2022/2023, SPN Polda Jatim melaksanakan Pra Pelatihan Kerja (Latja) Lapangan sebagai bentuk penerapan ilmu pengetahuan dan keterampilan yang telah diperoleh selama pendidikan untuk diterapkan.



Selama kurang lebih 3 bulan para siswa ini telah menerima pendidikan dasar dan berbagai ilmu Kepolisian yang belum diterapkan secara langsung dilapangan, menjelang berakhirnya pendidikan dilaksanakan Pra pelatihan kerja yang berguna untuk meningkatkan dan memantapkan ilmu pengetahuan dan keterampilan siswa Pendidikan Pembentukan Brigadir Polri menjadi Polri yang Presisi dalam melaksanakan tugas umum Kepolisian.

Hari ini, Senin (17/10/22) Polresta Mojokerto menerima 120 siswa Pra latja dari SPN Polda Jatim dan dilaksanakan Upacara Penyambutan yang dipimpin langsung oleh Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H S.I.K M.T, yang diikuti Pejabat Utama Polresta Mojokerto, Kapolsek dan juga seluruh anggota Polresta Mojokerto di Lapangan Patih Gajah Mada Polresta Mojokerto.

Dalam Sambutannya, Kapolresta Mojokerto mengucapkan Selamat datang kepada 120 Siswa Latja SPN Polda Jatim di Mapolresta Mojokerto.

“Pelatihan kerja ini akan dilaksanakan kurang lebih selama 3 hari, dan Siswa Pra Latja SPN Polda Jatim akan dibekali ilmu pengetahuan dan keterampilan dari fungsi teknis kepolisian seperti Samapta, Lalu Lintas, Reserse, Intelijen, dan Binmas” Tambah Wiwit

"Saya Berpesan kepada para mentor yang mendampingi para siswa Latja maupun Senior yang ada di Polresta Mojokerto agar memberikan contoh yang baik bagi para siswa Seba tentang pelaksanaan tugas kepolisian" Ucap Wiwit

“Dengan didikan dan diajarkan contoh tugas kepolisian yang benar serta dengan berbagai pemahaman pada setiap satfung, maka dapat menjadi bekal saat bertugas nanti selaku pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat” Pungkas Wiwit. (MK/FDT)